
 

ASSOCIATION DES ENTREPRISES DE MASSY-EUROPE (AME) 

1bis rue Marcel PAUL  - Parc d’Activités MASSY-EUROPE,  91300 MASSY 

Adresse postale : 6 rue SORET 91600 Savigny sur Orge 

Tel : 01 69 44 20 33    mail : cd@ame91.fr    Site : http://www.ame91.fr 

http://www.massy-europe.com  et http://www.massy-europe.fr 

N° RNA : W913003688 Parution JO : n° 20110043 du 22/10/2011 

 

Conseil d'Administration du 20 Décembre 2022 

Compte-rendu 

Ce CR reporte les explications et décisions prises en réunion associées aux planches projetées et 
jointes par ailleurs. 

1 participants  

Voir en fin 

2 Rappel de l’année 2022  

Pour mémoire. Nous avons noté et salué les nouveaux arrivants, notamment Com’Claire création, 
Etbs VILATTE, GENERALE Energie, présents, ainsi que Secure IP, Lowenstein Médical, EPNAK 
SAVI, ONEGEST et AUDIT’ACT, LE BOULLUEC, absents. Nous avons également noté la nouvelle 
plaquette, préparée avec l’aide de la Mairie. 

3 Les travaux, les aménagements du Parc d’activité : 

L’AG du 29 Juin avait listé les améliorations nécessaires du Parc pour permettre un fonctionnement 
plus sûr, efficace et moins désagréablle (voir planches). Celles-ci ont fait l’objet d’échanges avec la 
Mairie depuis et leur principe a été accepté. Elles ont été passées en revue : 

• La sécurisation du carrefour Aulnaye Dracourt-route de la Bonde 

• Le nettoyage de la route de la Bonde : l’emploi des nettoyeurs des roues des camions serait 
à renforcer ainsi que le nettoyage de la route par les services municipaux. 

• L’aménagement prévu d’une voie de dégagement des camions au niveau du chemin aux 
boeufs vers le Bd Maréchal Juin 

• Le débouché de l’impasse du Buisson aux Fraises est toujours à l’étude 

• Parkings : un maximum de parkings voitures et camions doivent être aménagés Bd Maréchal 
Juin et  éventuellement Bd Eboué-Tell, et / ou prévoir une parcelle dédiée à cet usage 

• Cantine : point à faire. La cantine connectée ne semble pas avoir beaucoup de succès (à 
relancer ?). L’Astoria fonctionne toujours pour des groupes. 

• Transports publics pour l’accès des personnels à l’embauche et à la débauche : étude à 
poursuivre 

• Vélo : l’accroissement de l’usage du vélo serait de nature à réduire les embouteillages et va 
dans le sens de la transition écologique. Un fascicule est en cours de préparation. 

• Plan de circulation : compte-tenu des évolutions importantes précédentes, l’analyse prévi-
sionelle des évolutions probables des trafics Camions/voitures/vélo en fonction des flottes 
importantes de certaines entreprises semble indispensable. 

et Il est maintenant souhaitable de suivre leur mise en oeuvre effective. Il a été demandé la mise en 
place d’un tel suivi d’avancement régulier en commun Mairie – PSA – AME. 

Une concertation est par ailleurs prévue pour préparer le réaménagement du centre commercial. 
Vous pouvez indiquer les commerces et autres installations souhaitables dans le futur centre pour 
le support de vos activités. 

4 Vœux, galette et Barbecue 

Nous souhaiterons les voeux comme à l’accoutumée (Police municipale, Mairie, PSA). Proximage 
a préparé la carte de vœux. Merci ! 
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Les dates de la galette et du barbecue restent à fixer. Les frais ayant augmenté, du sponsoring est 
souhaitable. M. Bernal s’est engagé pour 500 € en 2022 et 1000 € en 2023. Merci ! D’autres spon-
sors seraiont bien accueillis. Le nom du ou des sponsors sera largement affiché. 

5 Signalétique commerciale : 

Le projet sera approfondi afin de demander un devis à Signature. Mais il n’y a actuellement que peu 
de demandeurs ce qui fera monter les coùts. La consultation sera relancée. 

6 Promotion : 

La promotion sur FACEBOOK est arrêtée. Les e-mailings mensuels seront poursuivis ainsi que la 
mise à jour du site. Compte-tenu de leur bonne audience, il est recommandé aux adhérents d’y 
participer régulièrement pour rester présents (gratuit !). Chaque début de mois, les pages les plus 
fréquentées du mois précédent sont indiquées, ce qui permet d’avoir une idée de l’efficacité de 
l’annonce. 

7 Bornes électriques publiques : 

A envisager sur les futurs parkings. 

8 Collecte unifiée des ordures : 

Les tarifs ont été remis à jour sur le site. Cette collecte résulte du souci de l’association de réduire 
le nombre élevé de camions collecteurs initial. Avantages : réduction de l’empreinte environnemen-
tale, des camions mieux remplis et des tarifs pouvant être réduits. SEMAER a été choisi à l’issue 
d’une consultation il y a quelques années et accorde 14 % de réduction pour les DIB et 25 % pour 
les papiers-cartons (d’où l’intérêt du tri). Elle  doit détenir environ 70 % des entreprises. Consultez 
les tarifs et vérifiez qu’ils sont respectés. Si vous avez trouvé moins cher, signalez-le. 

Par ailleurs, l’optimum serait d’évacuer les ordures sur la CURMA-SIMACUR qui est sur place. Ceci 
demande l’inntervention de la mairie. 

Se pose aussi le problème du recueil des ordures des gens du voyage. 

9 La sécurité les ROMS et gens du voyage : 

Nous avons constaté une nouvelle invasion sur le côté du Bd Maréchal Juin après les Maçons Pa-
risiens. Le camp prend de plus en plus d’importance. L’association lutte sans relache contre ces 
implantations qui se multiplient sur tout terrain laissé libre. Nous sommes intervenus au début de 
l’implantation pour leur demander d’éviter tout vol et tout désordre sur la zone. Pour l’instant les 
désordres sont limités. Le propriétaire du terrain (Paris Saclay) ne proteste pas. A suivre... 

Il est conseillé à tous de relire et de vérifier le respect des consignes de sécurité mentionnées dans 
la plaquette de l’association. Tenir également en état l’affiche jaune et signaler immédiatement toute 
intrusion. 

10 Bilan Financier et budget : 

Le budget a été approuvé. 


